

EL BOLETÍN



#1330 - Martes 4 de noviembre de 2025

CUMBRES MÁS ELEVADAS

Benito conoce radicalmente la debilidad del hombre, pero no se queda ahí, nos invita a tener "prisa para llegar a la perfección" (RB 73, 2).



El capítulo 73 de la Santa Regla, siendo el último del texto, es un capítulo que llena de esperanza. Su título, "No queda establecida en esta regla toda la práctica de la perfección", permite que todo cristiano que se acerca a la Regla encuentre en ella un camino, una exhortación, un estímulo a vivir la vocación de cada uno a "cumbres más elevadas" (RB 73, 9).

En este capítulo encontramos una de las frases que nos habla de la universalidad de la Regla, de cómo el camino que nos propone Benito, en sus propias palabras, está dirigido a ti, "quien quiera que seas", como una invitación abierta a todo quien quiera buscar "la vida y ver días felices" (cf RB P, 15). Esta expresión la encontraremos también en el Prólogo de la Regla (ver RB P3), donde Benito introduce su enseñanza, ese camino para ir despertando del sueño por medio de la Palabra (cf RB P 8) y vivir en la escuela del Servicio Divino (cf RB P 45).

En este capítulo también podemos descubrir, como Benito dice al abad en el capítulo 64, esa discreción, flexibilidad y moderación tan propias del camino benedictino, "de manera que los fuertes deseen más y los débiles no retrocedan" (RB 64,19). Benito, partiendo de la fragilidad inicial de cada uno, nos propone justamente en este capítulo su enseñanza como una "mínima regla" redactada "como un comienzo" (cf RB 73,8), como un camino a recorrer, como una senda que transitar y no como un fin.

Benito conoce radicalmente la debilidad del hombre, pero no se queda ahí, nos invita a tener "prisa para llegar a la perfección" (RB 73, 2) y, para esto, nos abre al tesoro espiritual más allá de los límites de la misma Regla, ofreciendo aquel ancho camino interior sugiriéndonos acudir a la Palabra de Dios en el Antiguo o Nuevo Testamento, a libros de los santos Padres, a sus Colaciones, Instituciones y Vidas, todos escritos que, en la palabras del propio Benito, nos inculcan "cómo correr para llegar derechamente a nuestro Creador" (RB 73, 4).

En resumen, el capítulo 73 nos invita, entre otras cosas, a abrimos a la vida interior y las enseñanzas de los Padres para que, día tras día, vaya creciendo no sólo la humildad en el corazón, sino que también la comencemos a manifestar en nuestro cuerpo (cf RB 7,62).

De esta forma el Señor irá manifestando "estas cosas por el Espíritu Santo en su obrero, limpio de vicios y pecados" (RB 7,70) "Tú, pues, quienquiera que seas, que te afanas por llegar a la patria celestial, cumple con la ayuda de Cristo, esta mínima Regla que hemos redactado como un comienzo, y entonces llegarás seguramente, con la protección de Dios, a las cumbres más elevadas de doctrina y virtudes que acabamos de recordar. Amén" (RB 73, 8-9).

LO QUE VIENE

M4-S8

Jubileo de la Educación y la Cultura

S8

Inicio Mes de María

ENTRA EN TU APOSENTO (MT 6,6)

Tiempo Ordinario

31° Semana | Salterio III

HORARIOS OFICIOS

CSB: 7:10 - 7:30 - 13:30 - *17:30 CSL: 7:15 - 7:30 - 13:30 - *17:30 CSA: 7:10 - 7:30 - 13:30 - *17:30 * Viernes Vísperas 16:30 SJ: 6:20 - 6:45 - 13:00 - 19:25 CAPILLA VIRTUAL: 8:00

+

EVANGELIO DEL DÍA

L3 Lc 14, 1. 12-14

M4 Lc 14, 1. 15-24 **Mi5** Lc 14, 25-33

J6 Lc 15. 1-10

V7 Lc 16, 1-8

S8 Lc 16, 9-15

D9 2M 6, 1; 7, 1-2. 9-14 Sal 16, 1. 5-6. 8. 15

2Ts 2, 16-3, 5 Lc 20, 27-38

L10 Lc 17, 1-6

С

CELEBRAMOS



SAN CARLOS BORROMEO, OBISPO

4 de noviembre

"...procura antes que todo predicar con tu vida y costumbres, no sea que, al ver que una cosa es lo que dices y otra lo que haces, se burlen de tus palabras meneando la cabeza" (San Carlos Borromeo Sermón).





NOTICIAS MAM



Peregrinación Jubilar de Jóvenes al Santuario de Santa Teresa de los Andes ¡CON TERESITA, PEREGRINOS DE LA ESPERANZA!

Convocados bajo este lema, este sábado 25 de octubre miles de jóvenes de diferentes partes del país y de la capital se reunieron para dar vida a la Peregrinación Jubilar al Santuario de Santa Teresa en Auco.

El Movimiento estuvo presente con alumnos y miembros de las comunidades San Benito y San Anselmo, quienes se reunieron en Chacabuco para caminar juntos hasta el Santuario de Los Andes.

Daniel Hurtado (B15), director de Tutoría CSB, promesado, comparte: "En el grupo iban apoderados, tutores, exalumnos y alumnos pertenecientes a distintos grupos. Ya fueran de Scout, Servicio, Peregrinos o un grupo de

lectio, nos unimos todos para caminar junto a la Iglesia en este Año Jubilar. Se respiraba un ambiente alegre de caminata, oración y cantos, donde pudimos vivir el espíritu de la Tutoría con tiempo y ganas. Llevábamos también con nosotros las intenciones de muchos que no pudieron venir y llegamos con todo lo que teníamos a rezar en la cripta de Santa Teresita, algunos también vivimos el sacramento de la Reconciliación y todos participamos de la misa final. Volvimos cansados, pero felices y agradecidos con el Señor por los miles de regalos del día".

Salvador Gándara (L10), Jefe de Rama de Peregrinos del CSA: "La caminata fue, una vez más, una gran instancia de presencia y participación, y digo presencia porque, previo a ir, muchas personas me preguntaron ¿a qué iba? y mi respuesta era, simplemente: 'a estar'. Esta caminata la recorrí junto a Matías Flores, Andrés Cabello y Juan Pablo Fernández, y más allá de algunas responsabilidades naturales, como estar atento a los jóvenes y la meta de llegar al Santuario, pude gozar de la posibilidad de estar con ellos y con Dios. En ocasiones la vida, y yo mismo en ella, me genera una suerte de autoexigencia que pocas veces puedo reconocer, y esta caminata tenía sin duda todo lo contrario, una meta lograble, un tiempo estimado para ello y las conversaciones que construyen comunidad. Este año caminé por un montón de intenciones y buenos deseos para muchas personas, muchos amigos y familiares. Este año de la esperanza, que no defrauda, a pesar de lo difícil que se ve todo, espero que el Señor se encargue como siempre lo ha hecho".



Retiro en San José COMUNIDADES SAN CARLOS Y SAN ANSELMO

Entre el 15 y el 22 de octubre, las comunidades San Carlos Borromeo, de SB, y San Anselmo, de SA, con sus encargados, los oblatos Anthony Dore y Patrick Blumer, vivieron una experiencia en San José, en el Puesto San Agustín.

Comparte Álvaro Molina, de la comunidad San Carlos: "Algunos reviviendo visitas anteriores y, en mi caso, como novato. Nuestro día se ajustaba al Ora et Labora teniendo en la Liturgia de las Horas y en la oración personal la primera parte, y en el trabajo del campo, de la organización de la biblioteca y en el corte y apilado de la leña, la

parte del trabajo. Pudimos participar en la liturgia dominical en Puerto Guadal junto con personas de la comunidad local y tener la bendición de recibir espiritualidades de parte de Manuel José, José Manuel, Luz Cosmelli y Rosario Achondo. Otro punto relevante fueron las visitas a las comunidades de San Beda y Santa Hilda, así como compartir caminatas. La más impactante, la recreación de nuestro bautismo y la visita a la cruz que recuerda a Monato. El contacto con la impactante naturaleza del Lago General Carrera y la cordillera de Los Andes fue una demostración patente de la inmensidad de nuestro Creador".

Jorge Uribe (B90), de la Comunidad San Anselmo: "Nuestra llegada marcó el fin de la nieve y la tormenta, y la bienvenida formal a la primavera, con una semana de sol como no se daba hacía tiempo. Queríamos buscar al Cristo oculto en el día a día de nuestra vida, según decía nuestro lema (Col 3, 1-4) y partimos revisando nuestro bautismo, esa marca de fuego en el espíritu de cada uno que Manuel José nos recordó, haciéndonos contestar ¿quién es cada uno como bautizado y como promesado? y que es ahora cuando se vive la fe, no 'en un tiempo más'.

Subimos a los cerros y nos encontramos ante una creación magnífica: nos tocó cordillera, nieve, lago, bosque y fauna, todos en armonía y nosotros ahí en medio. En un momento metimos las manos en la tierra para darnos cuenta que no sólo somos parte de esta creación; somos la parte favorita de la creación, la única parte de la creación que puede darse cuenta de que Dios está aquí. Y metimos las manos en la tierra para sentirlo más cerca, y metimos las manos en agua que corría del cerro para renovar nuestro bautismo en esta misma creación. Participar en esta creación viene con una misión, y Luz Cosmelli nos invitó a renovar esta misión de ir como los apóstoles (Lc 10, 1-5), porque la mies es mucha pero los obreros son pocos. Y para completar esta misión es importante no desfallecer en la oración, y para eso las oblatas de Santa Hilda nos invitaron al interior de su casa a renovar la fuerza de la oración, hogar donde tanta gente ha sanado y aprendido a orar y a tomar fuerza para la misión.

Durante una semana los adultos aprendimos a compartir igual que los alumnos. Compartimos el desayuno, lectio, Laudes y Vísperas, compartimos almuerzo y el trabajo del campo y compartimos de nuestros hijos y nietos. También compartimos nuestros dolores imborrables y nuestros temores más profundos, pero aprendimos que el amor vence al temor, porque el Señor no ha venido a juzgar sino que a salvar y, que si buscamos las cosas de arriba y lo hacemos de corazón, nos dará una herencia en recompensa (Col 3, 23). Y la herencia ha sido buena. Gracias por la invitación".

Comunidad San Carlos Borromeo: Anthony Dore, Carlos Eduardo Ossa, Rafael Carvallo, Álvaro Molina, Mariano Valdés, Ricardo Edwards. Comunidad San Anselmo: Patrick Blumer, Diego Johnson, Cristián Duch, Jorge Uribe (B90).



Primeras Comuniones CSL "YO SOY EL CAMINO, LA VERDAD Y LA VIDA. NADIE VA AL PADRE SINO POR MÍ" (Jn 14, 6)

El pasado sábado 25 de octubre, los estudiantes de 4º básico del Colegio San Lorenzo celebraron, con mucha alegría, su Primera Comunión. La ceremonia, presidida por el capellán del Colegio, padre Juan Carlos Veas, estuvo llena de signos y gestos significativos que reflejan la fe y el compromiso de los estudiantes.



Puedes leer en la última edición:

- ¿Por qué es importante votar?
- Un Papa que no se cansa de pedir paz.
- Bernardita Yuraszeck: "Un profesor puede cambiar el rumbo de una vida".

LA VOZ DE LOS CATÓLICOS Y PERSONAS DE BUENA VOLUNTAD

LEER AQUÍ

LINKS DE INTERÉS









"No descuides el carisma que hay en ti" (1Tm 4, 14a).

O